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61.  SATZUNGSÄNDERUNG / I TEIL ORGANISATIONSRECHT / B. INTERNE 
ORGANISATION / ORGANISATIONSPLAN: VERLAUTBARUNG 

Der Universitätsrat hat in seiner Sitzung vom 20. April 2021 auf Vorschlag des Rektorats und 
nach Zustimmung durch den Senat in seiner 3. (o.) Sitzung vom 14. Jänner 2021 gemäß § 21 
Abs. 1 Z 1 Universitätsgesetz 2002 folgende Änderung des Organisationsplans genehmigt: 

Die Organisationseinheit „Angewandte Performance Lab“ wird eingerichtet und der Säule 
„Forschung und Lehre in Kunst und Wissenschaft" zugeordnet. 

 

 

62.  STELLENAUSSCHREIBUNG: SENIOR SCIENTIST, CROSS-DISCIPLINARY 
STRATEGIES - APPLIED STUDIES IN ART, SCIENCE, PHILOSOPHY AND 
GLOBAL CHALLENGES 

Die Universität für angewandte Kunst Wien sucht mit Start ab September 2021 eine/n Senior 
Scientist/in (m/w/d, 40 Wochenstunden, befristet auf 3 Jahre) für Cross-Disciplinary Strategies 
- Applied Studies in Art, Science, Philosophy and Global Challenges.  

Seit dem Wintersemester 2017 besteht am Institut für Kunst und Gesellschaft das 
englischsprachige Bachelorstudium Cross-Disciplinary Strategies. Applied Studies in Art, 
Science, Philosophy and Global Challenges. Der Master startet mit Wintersemester 2021.  

Cross-Disciplinary Strategies (CDS) ermöglicht die Bearbeitung aktueller gesellschaftlicher 
Herausforderungen in einem multidisziplinären Studienprogramm, das Herangehensweisen 
und Methoden aus der Kunst, den Geisteswissenschaften, wie auch den Sozial- und 
Naturwissenschaften verbindet. Der Studiengang reagiert damit auf die zunehmende 
Fragmentierung akademischer Disziplinen, um den Herausforderungen des 21. Jahrhunderts 
begegnen zu können. Künstlerische Strategien stehen als verbindendes Element im 
Mittelpunkt des Studiums. 
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Qualifikationsprofil: 

- Abgeschlossenes interdisziplinäres Studium vorzugsweise in einem Themenfeld der 
Global Challenges 

- Zusätzliche Ausbildung in Wissenschafts- und Technikforschung, Ökonomie und Politik 
oder künstlerische Strategien und Zugänge zu Kunst 

- Erfahrung in der Abhaltung und Gestaltung cross-disziplinärer Lehre  

- Nachgewiesene transdisziplinäre Projekterfahrung, Erfahrung mit partizipativen 
Methoden 

- Nachgewiesene Koordinationserfahrung im universitären oder NGO Bereich 

- Wille zum fächerübergreifenden Gespräch und Teamfähigkeit 

- Erfahrung mit externer und interner Kommunikation 

- Wissenschaftlich/künstlerische Publikationen 

- Unterrichtssprache ist Englisch 

 

Aufgabenbereich: 

- Betreuung der Studierenden bei der Planung und Umsetzung von cross-disziplinären 
Arbeiten und Projekten. 

- Wahrnehmung von und Mitwirkung bei Lehraufgaben in den Bereichen der Global 
Challenges, cross-disziplinäre Methodenlehre 

- Koordinierungs- und Organisationstätigkeiten 

- Wahrnehmung von Publikations- und Kommunikationsaufgaben  

- Mitwirkung bei der Entwicklung und Abhaltung der Lehre  

- Forschungstätigkeit unter Berücksichtigung gesellschaftspolitischer Dimensionen 

- Drittmittel-Akquise  

 

http://studien.homepage.uni-ak.ac.at/curricula/700_2019U_BA_e.pdf 

https://www.dieangewandte.at/cds_en 

 
Das monatliche Mindestentgelt für diese Verwendung beträgt laut Kollektivvertrag derzeit € 
2.971,50 brutto monatlich (14x jährlich) und kann sich eventuell auf Basis der 
kollektivvertraglichen Vorschriften durch die Anrechnung tätigkeitsspezifischer 
Vorerfahrungen erhöhen. 

 
Bewerbungen sind bis 28. Mai 2021 (Einlangen an der Universität) an cds@uni-ak.ac.at zu 
richten. Bitte übermitteln Sie alle Unterlagen in einem PFD File.  

In Ihrer Bewerbung übermitteln Sie uns bitte Ihre wissenschaftlich/künstlerischen 
Forschungsschwerpunkte sowie Ihre Themen und Formate in der Lehre ebenso wie Ihre 
Vorstellungen zu grenzüberschreitendem Arbeiten unter Bezugnahme auf die 
Schwerpunktsetzungen von Cross-Disciplinary Strategies. 

 
Die Universität für angewandte Kunst Wien strebt eine Erhöhung des Frauenanteils beim 
wissenschaftlichen und künstlerischen Personal an und fordert daher qualifizierte Frauen 
ausdrücklich zur Bewerbung auf. Bei gleicher Qualifikation werden Frauen vorrangig 
aufgenommen.  

http://studien.homepage.uni-ak.ac.at/curricula/700_2019U_BA_e.pdf
https://www.dieangewandte.at/cds_en
mailto:cds@uni-ak.ac.at
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Die Universität für angewandte Kunst Wien steht als Arbeitgeberin für Chancengleichheit und 
Diversität und freut sich über Bewerbungen von Menschen mit Behinderung. 

 

Es besteht kein Anspruch auf Abgeltung von Reise- und Aufenthaltskosten. 

 

/// ENGLISH /// 

 

The University of Applied Arts Vienna is looking for a Senior Scientist (m/f/d, 40 hrs per week, 
temporary for 3 years) for Cross-Disciplinary Strategies – Applied Studies in Art, Science, 
Philosophy and Global Challenges, to start in September 2021. 

 

The English language bachelor’s programme Cross-Disciplinary Strategies. Applied Studies in 
Art, Science, Philosophy and Global Challenges has been offered at the Institute for Art and 
Society since the winter semester 2017. The Master’s programme is to start in the winter 
semester 2021. 

Cross-Disciplinary Strategies (CDS) provides the opportunity to work on current societal 
challenges in a multidisciplinary degree programme, linking the approaches and 
methodologies of art, the humanities and social and natural sciences. In this sense, the 
programme is a reaction to the increasing fragmentation of academic disciplines, aiming to 
face up to 21st century challenges. Artistic strategies are at the centre of the programme as a 
unifying element. 

 

Qualification profile: 

- Graduate of an interdisciplinary degree programme, preferably in a thematic field of the 
Global Challenges 

- Additional qualifications in science and technology research, economics and politics, 
or artistic strategies and approaches to art 

- Experience in planning and teaching cross-disciplinary content 

- Evidence of transdisciplinary project experience, experience with participative methods 

- Evidence of experience in coordination work in the university or NGO field 

- Ability to hold cross-disciplinary conversations, team spirit 

- Experience of external and internal communication 

- Published work in the academic/artistic field 

- The programme language is English 

 

Scope of duties: 

- Supervising students in planning and implementing cross-disciplinary tasks and 
projects 

- Carrying out and collaborating in teaching tasks in the areas of Global Challenges, 
cross-disciplinary methods training 

- Coordination and organisational activities 

- Carrying out publication and communication tasks 

- Collaborating in developing teaching content and teaching 
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- Research activity, taking socio-political dimensions into account 

- Acquisition of third-party funding 

 

http://studien.homepage.uni-ak.ac.at/curricula/700_2019U_BA_e.pdf 

https://www.dieangewandte.at/cds_en 

 
The minimum monthly remuneration for this position according to the collective agreement is 
currently € 2,971.50 gross per month (14x per year). This sum may be increased on the basis 
of the collective agreement regulations by crediting previous experience relevant to the 
position. 

 
Applications are to be submitted to cds@uni-ak.ac.at by 28 May 2021 (date of receipt of the 
application at the university). Please send all documents in a PDF file. 

Please include in your application your academic/artistic research focus areas, your teaching 
topics and formats and your ideas on cross-disciplinary work in relation to the focus points of 
Cross-Disciplinary Strategies. 

 
The University of Applied Arts Vienna is aiming to increase the proportion of women on the 
academic and artistic staff and therefore expressly encourages qualified women to apply. 
Woman candidates will be given preference in case of equal qualifications. 
 
The University of Applied Arts Vienna is an equal-opportunities employer. We value diversity 
and welcome applications from people with disabilities. 

 
Applicants are not entitled to reimbursement of travel and accommodation expenses. 

 

 

63.  STELLENAUSSCHREIBUNG: ADMINISTRATIVER SUPPORT, 
ARCHITEKTURENTWURF III 

Die Universität für angewandte Kunst Wien sucht ab 1. Juni 2021 einen administrativen 
Support (m/w/d, 20 Wochenstunden, befristet bis 30.6.2023) für den Bereich 
Architekturentwurf III. 

 

Anstellungserfordernisse: 

- Matura 

 

Gesucht wird eine flexible Person an der aktiven Schnittstelle zwischen Kunst, Architektur und 
Kultur einerseits und Projektmanagement andererseits, die ein vielschichtiges Tätigkeitsfeld 
und die Zusammenarbeit in einem internationalen Team schätzt.  

 

Aufgabenbereich: 

- Organisatorische Betreuung der Studierenden im Studio Hani Rashid 

- Koordinierung der studentischen Projekte innerhalb und außerhalb der Universität für 
angewandte Kunst Wien 

- Organisation der Lehre, Events und des allgemeinen Ablaufs im Studio Hani Rashid 

http://studien.homepage.uni-ak.ac.at/curricula/700_2019U_BA_e.pdf
https://www.dieangewandte.at/cds_en
mailto:cds@uni-ak.ac.at
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- Koordination der jährlichen Budgeterstellung und regelmäßiges Kostencontrolling, 
gesamte Rechnungsabwicklung 

- Pflege und Ausbau der online Medien (Website, Facebook, etc) und Planung von PR 
Aktivitäten für das Studio 

- Koordination und Planung der internen und externen Kommunikation des Studio Hani 
Rashid 

- Organisation und Koordination von Studienreisen 

- Planung, Organisation und Durchführung von öffentlichen Veranstaltungen und 
Publikationen für das Studio Hani Rashid als auch für das Institut für Architektur  

 

Qualifikationsprofil: 

Fähigkeit zur organisatorischen Betreuung von Studierenden, ausgezeichnete 
Englischkenntnisse in Wort und Schrift und Erfahrung im Bereich des internationalen und 
nationalen Projekt- und Kulturmanagement 

 

Das monatliche Mindestentgelt für diese Verwendung beträgt derzeit € 1.073,65 brutto (14x 
jährlich) und kann sich eventuell auf Basis der kollektivvertraglichen Vorschriften durch die 
Anrechnung tätigkeitsspezifischer Vorerfahrungen erhöhen.  

 

Schriftliche Bewerbungen mit Lebenslauf richten Sie bitte bis 19. Mai 2021 an den Bereich 
Architekturentwurf III der Universität für angewandte Kunst Wien, Oskar-Kokoschka-Platz 2, 
1010 Wien, E-Mail: studio_hani.rashid@uni-ak.ac.at 

 

Die Universität für angewandte Kunst Wien steht als Arbeitgeberin für Chancengleichheit und 
Diversität und freut sich über Bewerbungen von Menschen mit Behinderung.  

 

Es besteht kein Anspruch auf Abgeltung von Reise- und Aufenthaltskosten. 

 

 

 

 

 

Der Rektor 

Dr. Gerald Bast 

 

 

 

 

 

 

 

 

mailto:Architekturentwurf%203%20%3cstudio_hani.rashid@uni-ak.ac.at%3e
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Impressum 

Medieninhaberin, Herausgeberin und Herstellerin:  

Universität für angewandte Kunst Wien 

Oskar-Kokoschka-Platz 2, 1010 Wien 
https://www.dieangewandte.at/mitteilungsblaetter 

Redaktion: 

Mag. Zekija Ahmetovic 

Tel.: +43 1 711 33 / DW 2052 
mitteilungsblatt@uni-ak.ac.at 
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